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／” 時

　

／ 分
発言の種ＢＩ」 １代表質問 ぐ一般質問「Ｄ括質問一括答弁方式 ｃ一問一答方工Ｄ※ 選択制

１質問事項１ 木 割こついて

　　　　　　　　　　　　　

１

具体的内容

　

市では令和４年４月２５日に、 「ごてんば木育推進宣言」 を行った。 この

木育宣言により、 市民が木に触れる機会を作り御殿場産木材のブランド化や地産地消を

目指すとした。 市の森林の現状と御殿場産木材のブランド化、 そして木育宣言の狙いに

ついて伺う。

　

質問

　

１

　

森林の現状・課題について伺う。

　

２

　

御殿場産木材の現状・課題について伺う。－－－－－－－－’－－－－－－－－－－－－－－－－－－■－■－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－■－－－－－－－－－－■－－‐‐■■－－－－－－－胃－－胃－－‐‐胃－－■－－－－－－－－－－－－－－－－－１‐■－－■－－－－－－－‐‐胃‐‐－－－－

　

３

　

木育宣言の狙いについて伺う。

発言の種別

　

１ 代表質問．一般質問（一括質問一括答弁方式 一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２

　　　　　　　　　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

質問

　

１

　

２

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ー－－－ー－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ーーー－－－－－－－－－－－－－－－－■－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－
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４
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５

発

　　

言

　　

通

　　

告

　　

書

次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た

　

し ま す。
令和５年

　

２月１６日

御殿場市議会議長

　

様

御殿場市議会議員

　　　

１０番

　

林

　

義浩


